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Hattingen hat Hilfs-Angebote 

Sprech-Stunden der Erziehungs-Beratungs-Stelle                                   
in Ihrem Stadt-Teil                                                                                  
für Eltern, Kinder und Jugendliche. 
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Sprech-Stunden der Erziehungs-Beratungs-Stelle 

In den Sprech-Stunden können Eltern, Kinder und Jugendliche Hilfe und Tipps 

erhalten. 

Zum Beispiel zu folgenden Themen: 

- Familie und Erziehung,  

- Krisen und Beziehungen, 

- Schule und Kinder-Garten,  
- Entwicklung und Alltag. 

Sie können dieses Angebot in der Erziehungs-Beratungs-Stelle                                            

oder in allen Familien-Zentren in Hattingen erhalten. 

Auch wenn ihr Kind dort nicht betreut wird. 

 

Wir bitten Sie, sich telefonisch anzumelden. 

  



Sprech-Stunden in der Erziehungs-Beratungs-Stelle 

1 Jugend-Sprech-Stunde oder Eltern-Sprech-Stunde 

Bahnhofstr. 51 

1. Etage 

Telefon  0 23 24   2 43 06 

Email erziehungsberatung@hattingen.de 

 

Jeden Donnerstag von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr                                 bis                         

 

Telefon-Sprech-Stunde 

Eine telefonische Beratung ist 

Jeden Dienstag von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr oder                               bis                       

 

Jeden Donnerstag von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr möglich.                     bis                     

 

 

Sprech-Stunden in den Familien-Zentren 

2 AWO-Familien-Zentrum Winz-Baak 

Regerstraße 31 

Ansprech-Partnerin Frau Tran 

Telefon 0 23 24   4 39 78 00 

 

3 Evangelischer Kinder-Garten und Familien-Zentrum Arche Noah in 

Welper 

Friedhofsweg 10 

Ansprech-Partnerin Frau Salmen-Teeke 

Telefon 0 23 24   6 13 58 

 

4 Blankenstein 

Laubengasse 8 

Ansprech-Partnerin noch nicht namentlich bekannt 

Telefon 0 23 24   3 27 63 
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5 Städtischer Kinder-Garten und Familien-Zentrum Holthausen 

Lehmkuhle 1 

Ansprech-Partnerin Frau Tiggelbeck-Glaser 

Telefon 0 23 24   6 79 98 

 

 

6 Städtischer Kinder-Garten und Verbund-Familien-Zentrum Nordstraße 

Nordstr. 73 

Ansprech-Partnerin Frau Beul 

Telefon 0 23 24   57 09 73 

 

7 Städtischer Kinder-Garten und Verbund-Familien-Zentrum Schreys 

Gasse 

Schreys Gasse 5 

Ansprech-Partnerin Frau Nitsch-Westen 

Telefon 0 23 24   2 59 49 

 

8 Katholische Kinder-Tages-Einrichtung und Familien-Zentrum St. 

Christophorus 

Bahnhofstr. 23a 

Ansprech-Partnerin Frau Sobotta 

Telefon 0 23 24   57 09 78 

 

9 Städtischer Kinder-Garten und Familien-Zentrum Süd-Stadt 

Südring 10 

Ansprech-Partnerin Frau Koch 

Telefon 0 23 24   57 09 78 

 

10 Evangelischer Kinder-Garten und Familien-Zentrum Unterm Regen-

Bogen Niederwenigern 

Jugendherbergstraße 10 

Ansprech-Partnerin Frau Süggeler 

Telefon 0 23 24   4 01 48 

Wichtig ist:  

- Unsere Angebote sind freiwillig. 

- Unsere Angebote sind kostenlos. 

- Unsere Angebote sind für jeden direkt erreichbar. 

- Unsere Angebote unterliegen der Schweige-Pflicht. 

Das heisst, wir dürfen nicht mit anderen darüber sprechen. 

- Unsere Angebote können anonym in Anspruch genommen werden. 

Das heisst, sie brauchen nicht Ihren Namen nennen. 

- Unsere Angebote sind direkt auf Ihre Fragen und Wünsche zugeschnitten. 

Es wird nichts über Ihren Kopf hinweg entschieden. 



Manchmal reicht eine Sprech-Stunde nicht aus. 

Dann kann die Beratung nach Ihrem Bedarf angepasst werden. 

Diese Termine müssen Sie mit uns vereinbaren.  

 

 

Weitere Informationen erhalten Sie auf unsere Home-Page unter 

www.hattingen.de/erziehungsberatung 
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